

Bericht Piolager Seilpark

Am 14.08.2020 sind wir zusammen mit unserer Piostufe in den Seilpark Parcoavventura in Gordola TI gegangen. Nach einer etwas längeren Anfahrt und einer kurzen Einführung des Mitarbeitenden des Parkes genossen wir einen erlebnisreichen Klettertag. Wir durften uns dabei frei auf dem Areal bewegen bzw. umherklettern. Es gab verschiedene Schwierigkeitsstufen, die man erklettern konnte und zusammen in kleinen Grüppchen konnte man auf die verschiedenen Plattformen krabbeln, von denen man sich dann etappenweise wieder auf den Boden gleiten lassen durfte. Dabei brauchte man nicht nur eine gewisse Körperspannung, sondern musste sich auch darauf konzentrieren, wo man seine Hände hatte und wie man mit den Karabinern umgehen soll.



Alles in allem stellte dieser Ausflug sicherlich ein Highlight unseres Lagers dar. Wir sind daher sehr dankbar, dass wir durch die grosszügige Mithilfe Ihrer Seite aus, diesen Ausflug machen konnten.

